



Kemenag Kota Yogya Silaturahmi ke Tokoh Agama

MASIH dalam rangkaian peringatan Hari Amal Bhakti (HAB) ke-78, Kementerian Agama

(Kemenag) Kota Yogyakarta menggelar kegiatan silaturahmi ke berbagai tokoh agama, Rabu

(20/12) lalu.

Salah satunya, yakni Kepala Kantor Kemenag Kota Yogyakarta, H Nadhif SAg MSI bersama tim melaksanakan silaturahmi ke Pura Padma Bhuwana Saraswati dan Gereja Katolik Paroki Kristus Raja, Baciro. Ketika berada di Pura Padma Bhuwana Saraswati, rombongan dari Kantor Kemenag Kota Yogyakarta tersebut disambut langsung oleh Ketua Parisada Hindu Dharma Indonesia (PHDI), I Ketut Sandiada.

Selain itu ada pula Sekretaris PHDI, I Wayan Suarsana serta Ketua Penyungsong Pura Padma Bhuwana Saraswati, Pande Made Kutaneegara serta Rohaniawan/Pemangku Pura, Ida Made Panji. Dalam sambutannya, H Nadhif mengungkapkan, sangat berbahagia, sebab dapat bersilaturahmi dengan tokoh-tokoh masyarakat Agama Hindu di Kota Yogyakarta.

"Bagi saya tokoh masyarakat memegang peranan yang sangat penting dalam menjaga dan membina umat khususnya umat Hindu dan umat Katolik di Kota Yogyakarta", tuturnya.

Ditambahkan Nadhif, silaturahmi dengan para tokoh lintas agama ada dua tujuan penting. Pertama, mempererat hubungan Kemenag Kota Yogyakarta dengan tokoh Agama dalam mendukung program kerja agar sukses dalam pelaksanaannya. Kedua, dalam rangka mensyukuri nikmat dari Yang Maha Kuasa serta sebagai momentum untuk lebih menguatkan lagi kapasitas dan kualitas ASN dalam melayani masyarakat.

Selain itu Nadhif juga memohon doa dan dukungan dari berbagai pihak agar Kemenag Kota Yogyakarta bisa terus memberikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat. "Kami

berharap akan terus melanjutkan program silaturahmi ke berbagai tokoh agama dengan tujuan bersilaturahmi untuk menjaga hubungan yang baik dan mohon pencerahan dan nasihat", urainya.

Sedangkan silaturahmi ke berbagai tokoh agama di Gereja Kristen Jawa (GKJ) Gondokusuman, Yogya, rombongan dipimpin Kasubbag TU Kantor Kemenag Kota Yogyakarta, H Ahmad Mustafid SAg MHum. Kunjungan tersebut diterima langsung oleh jajaran pengurus gereja dan para Pendeta dengan sejumlah keseluruhan delapan orang. Dalam silaturahmi, H Ahmad Mustafid mengungkapkan, dilaksanakannya kunjungan atau temu kangen tersebut termasuk suatu iktihar.

"Yaitu iktihar untuk selalu menjaga harmonisasi yang telah dibangun selama ini," papar H Mustafid.

Adapun yang turut mendampingi di kegiatan tersebut antara lain Suryana SAg MSI (penyenggara zakat wakaf), Noeroheni SAg MH (kepala KUA Gondokusuman), Toto Tejamono SAg MHum (Penyuluh Agama Budha). Ada pula Purwadi STH (Pengawas Agama Kristen) dan Aini Maslihatin, SE MM (Bendahara HAB ke-78). Selain itu, ada kunjungan ke Klenteng Poncowinatan I, Kranggan, Jetis, Kota Yogyakarta.

Rombongan juga dipimpin Kasubbag TU, Kantor Kementerian Agama Kota Yogyakarta, H Ahmad Mustafid. Kunjungan diterima oleh Margo, Johan, dan Yuli.

"Kunjungan dari Kemenag Kota Yogyakarta ini termasuk upaya tetap menjaga tali persaudaraan dalam keberagaman dalam wadah Moderasi Beragama," ungkap H Ahmad Mustafid. (Yan)-f



Rombongan dari Kemenag Kota Yogyakarta ketika berada di kompleks Pura Padma Bhuwana Saraswati.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005